

## CERTIFICAT

Quality Austria Certification GmbH accorde le certificat qualityaustria à l'organisme suivant: Ce certificat de qualityaustria confirme la mise en œuvre et le développement permanent et efficace d'un



## **BAUR GmbH**

Raiffeisenstraße 8, 6832 Sulz, Austria

Economy). Quality Austria is accredited as an organisation for environmental verification haute tension by the BMLFUW (Federal

> La validité du certificat qualityaustria est maintenue par les audits de surveillances annuels et par les audits de renouvellement réalisés tous les trois ans.

Développement, fabrication, commercialisation et SAV des équipements de mesure et de test

## SYSTÈME DE MANAGEMENT **ENVIRONNEMENTAL**

conforme aux exigences du standard

ISO 14001:2015

Numéro d'enregistrement: U-04688/0

Date de première délivrance: 04 octobre 2022

Valable jusqu'au: 03 octobre 2028







MEMBER OF

IQNET

Vienne, le 18 septembre 2025

Quality Austria Certification GmbH, AT-1010 Vienne, Zelinkagasse 10/3

Mag. Christoph Mondl

Mag. Dr. Werner Paar

Ing. Christoph Baumgartner, MSc, MBA Fondé de pouvoir, direction du Customer Service Center

Dok. Nr. FO\_24\_028

Network)

Quality Austr

Certification GmbH is accredited according to the Austrian Accreditation Act by the BMWFW (Federal Ministry of Science, Research and

Ministry of Agriculture,

Quality Austria is authorized by the VDA (Association of the

For accreditation registration details please

Automotive Industry)

refer to the applicable

decisions or recognition documents Quality Austria is the Austrian member of IQNet (International Certification

Forestry, Environment and Water Management).

255739e1-49d2-418f-8a58-c0f4842c8112

La validité actuelle du certificat est exclusivement documentée sur Internet à l'adresse http://www.qualityaustria.com/en/cert